

Tatihou : le village des Traversées déplacé

Modifié le 07/02/2017 à 13:43 | Publié le 07/02/2017 à 13:42



Le village des Traversées va quitter le quai et retrouver la Marina. | Ouest-France

Par Ouest-France.

La réunion publique de concertation sur la place à octroyer au village des Traversées de Tatihou a débouché, lundi, sur la décision suivante : déplacer le village du quai vers la marina.

En septembre, des commerçants et des riverains avaient dit leur mécontentement concernant l'emplacement du village festival des Traversées de Tatihou sur la place Belle-Ile.

De nombreux griefs avaient été évoqués à l'encontre des organisateurs. Lundi, une réunion était organisée par les services culturels du conseil départemental pour débattre du sujet. « **L'idée est d'étudier quel sera le meilleur emplacement pour le village lors des Traversées. On a envoyé diverses possibilités aux personnes concernées et on a voulu échanger. Il vaut mieux discuter avant qu'après** », explique Catherine Brunaud-Rhyn, vice-présidente chargée de la culture au conseil départemental.

Pour les riverains, il n'est pas question de revoir le village sur la place Belle-Ile. « **Personne n'est contre le festival mais il y a des problèmes concernant la sécurité liée à la circulation et sur le chiffre d'affaires de commerçants qui chutent de 60 à 80 %. Ce village implique des déviations mises en place en entrées de ville et les gens ne viennent plus. À cet endroit, c'est un goulet d'étranglement. Bloquer une ville lors de son pic d'activité, ce n'est pas possible.** »

Plus d'infos dans l'édition Saint-Lô - Coutances - Cherbourg du mercredi 8 février, à lire aussi en édition numérique.